

令和5年度 けやき祭(R5.10/28開催) 保護者アンケート結果

令和5年11月2日
清新第二中学校

*今回はtetoruにて、直接ご意見・ご感想を頂く方法で集約しました。お忙しい中、ご協力くださり有難うございました。
今回頂きましたご意見等を次年度のけやき祭に生かしてまいります。今後ともよろしく願いいたします。

お子様の学年	合唱コンクール	舞台発表
1学年, 3学年	生徒たちは、朝練も苦じゃないそうで、頑張っていました。入れ換えが、出る人と入る人で導線が重なっているの、一方通行にするか、出る方を優先する等声掛けをしてほしかったです。	拝見していません。 子供は大変楽しく鑑賞できたと行っていました
1学年	中学生になって初めての合唱コンクールでしたが、皆さんのとても素敵な歌声に感動しました。朝練、夕練と日々の子供達の練習の賜物かと思えます。そして、先生方の熱心なご指導に感謝の気持ちでいっぱいです。本日はありがとうございました。	
1学年	3年生の合唱が圧倒的に上手で感動しました。 2年生の伴奏表彰されたかたは凄いピアノが上手で聴き入ってしまいました。 最前列の顔が全く見えないため、舞台の上に台をつくて欲しいです。 安全面で不可でしたら大丈夫です。 保護者席に、撮影用の立見席をつくて欲しい。	面白かった。 お祭りを心から楽しんでいる様子が伝わってきてとても良かった。 ダンス凄く上手でした。一体感が凄い！
1学年	子供達の真面目でひたむきに取り組む姿に感動いたしました。	
1学年	子どもたちが息を合わせて歌う姿を見て、練習を重ねてきた成果を感じました。	茶道部のお茶を立てるところが見れたり、3年生のダンスが見れたり素敵なものが見れました 仲間の声援も盛り上がっていて生徒同士の仲の良さも感じられてとても良かったです
2学年	1年生の頃と比べ、男子の音量に圧倒されました。強弱や間の取り方等の表現力の向上も感じました。	若い力って、素晴らしい！ですね。空気感だけでみんなの熱意が伝わり、嬉しさと懐かしさで泣けます。 ①ダンスコンテストは本音をいうと全グループ見てみたいかな、と。中学生でもここまでできるんですね。来年に向けて二年生は既にチーム組んでると聞き、楽しみにしています ②茶道部は御手前が映る角度から複数方向で見れたら良いですね。 ③吹奏楽は少数精鋭で、ドラムやベースあり、ジャズバンドっぽい演出がかっこいいです。顧問の先生のカンペが熱かったです。 ④生徒会は募金の大切さがしっかり伝わりました。 一つ、吹奏楽前の転換を短く出来たら良いかなと、思いました。
2学年	子ども達の成長を感じました！	一体感がよかったです😊
2学年	どの学年も本当に素晴らしかったです。それぞれのクラスのスピーチも個性がありとても良かったです。一年生の歌声が感動的だと思っていたら、二年生、三年生はさらに圧巻の合唱で驚きました。	
2学年	朝練してみんなで協力して努力してきたから難しい楽曲をここまで仕上げたんだなーと納得の舞台でした。感動しました。みんなで1つのことを協力して取り組むことはいい経験になって良い思い出になることでしょう。 先生方のご指導のおかげです。ありがとうございました。本人は負けたことに悔しがっていました。いつも家ではゲームしか頭がないという感じですが、真面目に取り組んでいる姿を見て親として安心しました。ありがとうございました。	
2学年	日頃の練習の成果が発揮され、どのクラスも素晴らしい歌声でした。伴奏や指揮の練習も大変だったと思いますが、皆堂々としていて、クラスで頑張ろうという気持ちが伝わりました。	合唱の緊張感から解放されてこちらは日頃の中学生の弾けたパワーが存分に出ていました。一生懸命頑張った姿は本当に感動します。
3学年	合唱は皆素晴らしく、感動しました。ありがとうございます。ただ、前の方の頭で隠れて舞台はほとんど見えません。撮影してる方だともっと見えなくなります。最前列を学年ごとに入れ替えたり、撮影スペースを別につつたりしたら見やすくなるのではないのでしょうか。	合唱しか見てません。 申し訳ありません。
3学年	練習の成果がしっかり見られて良かったです	
3学年	子ども達の歌声、メロディー、団結力、最後の合唱という意気込み、先生方の温かく見守る姿、他クラス他学年を讃え合う拍手、とにかく、感動しました！マスクをとって歌う姿も、嬉しいものでした。	時間がなかったため見れませんでした。

3学年	観れませんでした。	生徒がとても楽しそうで、観てるこちらが羨ましくなりました。
3学年	どのクラスもとても綺麗な歌声で感動しました。	ダンスで子供が出ていて、ダンスを習っている訳でもないのにとても完成度が高く驚きました。自分たちで一から考え沢山練習していたのでこのような場で発表させて頂けたことに感謝いたします。 とてもいい思い出になりました。ありがとうございました。
3学年	練習の成果が発揮できていたと思う。一人ひとりしっかりと前を向き堂々とした姿で歌っていたところに成長を感じた。	ダンスや劇しっかりと準備していた成果が出ていて感動した。努力して成し遂げた思い出は一生ものとしてこれからの人生の励みになると思う。
3学年	完全入れ替え制にして欲しかったです。 前の学年からずっと座っていて 3年生が一番多いのに空いている席が少なく、後ろの方しか席がなかったです。	
3学年	コロナで始まった中学校生活 色々なことを我慢した子供達無事に合唱ができたこと大変嬉しく思います。 成長した子供達 それを支えた先生方に感謝です。 ありがとうございます。	
3学年	3-CのIN TERRA PAX、皆でそれぞれを支え合って一段と大きな声で歌っている姿に胸を打たれました。	茶道部、全校生徒の前でしかも壇上で披露する経験はなかなかないと思います。茶道に興味を持ってもらえるきっかけになるとなおいいですね。